

# Nace en el Atlántico nuevo huracán llamado "Helene"

Miami, Sept. 21 (Reuter). El huracán Helene nació hoy en el Atlántico y bramaba cruzando el mar abierto casi en la misma dirección de la más poderosa tormenta del siglo, el Huracán Gilbert, dijeron meteorólogos.

El Helene, con vientos de hasta 135 kilómetros por hora, no significa una amenaza inmediata para la tierra y su curso futuro aún es incierto, pero los pronosticadores advirtieron a naciones caribeñas que man-

tuviesen un celoso control sobre su evolución.

El meteoro, nacido cerca de la costa de África, fue elevado hoy temprano a la categoría de "huracán mínimo" cuando sus máximos vientos sostenidos llegaron a 120 kilómetros por hora, duplicando su potencia en menos de 12 horas.

A las 1000 GMT, el Helene tenía su centro a unos 2.350 kilómetros al Este de las Antillas Menores, ca-

—Pasa a la página 76—



**CEREMONIA.** Puerto Príncipe, Sept. 21 (AP-Cablefoto). El nuevo presidente haitiano, teniente general Prosper Avril, izquierda, y el nuevo comandante en jefe del ejército, mayor general Herard Abraham, participan esta mañana en una ceremonia militar frente al Palacio Presidencial.

## Campaña de Dukakis con problemas en Texas

Houston, Texas, Sept. 21 (Reuter). La campaña proselitista del candidato presidencial demócrata Michael Dukakis para la elección del 8 de noviembre está en problemas en Texas —un esta-

do crucial porque ningún demócrata llegó jamás a la presidencia sin triunfar en Texas.

Según encuestas de opinión y expertos políticos, Dukakis está fa-

—Pasa a la página 46—

## Belaúnde Terry aduce que en Perú hay vacío de poder

Lima, Sept. 21 (UPI). El ex presidente Fernando Belaúnde Terry dijo que el gobierno del presidente Alan García debe tomar hoy una decisión porque existe "vacío de poder" en el Pe-

rú, mientras el primer ministro pidió a la juventud salir a las calles ante una eventual interrupción del orden constitucional.

En declaraciones por

—Pasa a la página 34—

## El Papa: "Apartheid es violación a la dignidad"

Ciudad del Vaticano, Sept. 21 (Reuter). El Papa Juan Pablo, quien acaba de concluir una gira por África Meridional, calificó al Apartheid de violación de la dignidad humana y del cristianismo.

gregación racial, Apartheid, representa un claro conflicto con la dignidad del ser humano, ya sea bajo el punto de vista de una conciencia moral común, o de la fe cristiana", dijo el pontífice en su audiencia general de

—Pasa a la página 70—

# Persiste discordia en la F.A. de Haití

Puerto Príncipe, Sept. 21 (UPI). Un octavo motín de las fuerzas armadas se registró hoy en Haití en un indicio de que se ha declarado la discordia en el seno de las fuerzas armadas desde que el sábado un golpe militar derrocó al teniente general Henri Namphy.

Unos 300 soldados, en un cuartel de la sección Carrefour de la capital, es-

posaron ayer a su comandante, el teniente coronel Jean-Robert Gabriel, según dijo un vocero de la unidad que rehusó identificarse. Gabriel fue atacado "debido a su conducta dura con los soldados", dijo el vocero.

Los soldados amotinados promovieron a un mayor al grado de teniente

—Pasa a la página 34—



**PRESIDE.** Caracas, Sept. 21 (AP-cablefoto). El canciller peruano Luis González Posada, preside aquí una reunión de cancilleres no oficial, sobre el tema de la deuda externa.

## Candidato peronista a favor de pagar la deuda de Argentina

Buenos Aires, Sept. 21 (UPI). El candidato presidencial del opositor Partido Peronista, Carlos Menem, se manifestó hoy a favor de pagar la deuda externa de Argentina, pero advirtió que su país necesita crecer económicamente.

"Queremos pagar pero a la vez deseamos que se nos permita crecer, porque sino no hay posibilidad de cumplir con los compromisos adquiridos y se corre el riesgo de un 'crack internacional'", dijo Menem a la prensa.

Menem, de 54 años, gobernador de la pequeña provincia de La Rioja en el norte argentino, en-

—Pasa a la página 76—

## Diario de los E.U. pesimista sobre cambios en Haití

Washington, Sept. 21 (UPI). Hay pocas razones para pensar que los nuevos gobernantes de Haití, bajo el mando del teniente general Prosper Avril, representan un gran avance en comparación con sus predecesores, dijo hoy un editorial del Washington Post. El rotativo indicó que "en el último año Haití ha teni-

—Pasa a la página 35—



**LIDER.** Puerto Príncipe, Sept. 21 (AP-cablefoto). El Sargento Joseph Heubroux, de 27 años, presunto líder del golpe que el fin de semana depuso al General Henry Namphy.

## Shultz espera modestos avances con Shevardnadze

Washington, Sept. 21 (Reuter). El secretario de Estado George Shultz espera modestos avances sobre reducción de armamentos y derechos humanos en la que podría ser su última ronda de conversaciones con el ministro soviético de Relaciones Exteriores

Eduard Shevardnadze, a partir de mañana.

El gobierno de Ronald Reagan está aproximándose a su fin pero la subsecretaria de Estado Rozanne Ridgway manifestó a los periodistas que la Unión Soviética parece estar actuando nor-

—Pasa a la página 70—

## Delegación de ONU en la cárcel más grande de Cuba

La Habana, Sept. 21 (Reuter). Una delegación de las Naciones Unidas recorrió hoy la prisión más grande de Cuba, como parte de su primera verificación de la situación de los derechos humanos en el país comunista, dijo un vocero

del grupo.

La delegación de siete embajadores, encabezada por Alioune Sene de Senegal, presidente de la Comisión de Derechos Humanos con base en Ginebra, fue a la prisión Combinado del Este, en-

—Pasa a la página 35—

## Vinicio Cerezo inicia hoy una ofensiva diplomática

Guatemala, Sept. 21 (Reuter). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, iniciará el jueves una ofensiva diplomática para concertar una nueva cumbre presidencial de América Central que propicie la paz en la región, informó un vocero gubernamental.

El Mandatario guatemalteco, que viajará acompañado del canciller Alfonso Cabrera, impulsará la realización de una reunión de los presidentes del área para octubre en El Salvador con el objetivo de analizar los resultados del plan

—Pasa a la página 70—



**EN HAITÍ.** Puerto Príncipe, Sept. 21 (AP-Cablefoto). Sargentos y soldados marchan frente al Palacio Presiden-

cial. Oficiales de baja graduación impulsaron el fin de semana anterior un golpe de estado que depuso al Gral. Henry Namphy.